

GRANADA

La comunidad universitaria respalda con un sobresaliente la labor de Lodeiro

El Claustro, aunque con pocos representantes, da el primer aprobado al rector La Unidad de Igualdad y la Oficina de Software Libre, dos de las novedades

16.12.08 - ANDREA G. PARRA | GRANADA

El rector de la Universidad de Granada (UGR), Francisco González Lodeiro, pasa su primer examen de gestión al frente de la citada institución. Lo ha hecho con nota. Los claustrales que asistieron ayer a la sesión ordinaria dieron su apoyo a la memoria de gestión que presentó. Se emitieron 105 votos a favor y cinco abstenciones, según los datos facilitados por la propia UGR. No obstante, este sobresaliente tiene truco. El Claustro está compuesto por unos 300 miembros de la comunidad universitaria. Sólo votaron 110. Si bien es cierto, que la participación en las sesiones como la de ayer siempre es baja.

Antes de empezar su exposición sobre los logros de este último curso, González Lodeiro advirtió de que «hemos estado condicionados por la gestión del equipo anterior». Señaló que los presupuestos con los que han trabajado han sido con los que aprobó el equipo de David Aguilar. El próximo curso ya no tendrá este 'peso o suerte'. Esta misma semana está previsto que el actual equipo presente sus presupuestos. El máximo mandatario universitario actual resumió en que «creo que hemos hecho una gestión adecuada».

Tras estas palabras hizo un desglose del trabajo realizado por actividades. No lo presentó por vicerrectorados. Antes de todo eso, resaltó como cosas importantes la puesta en marcha de la Unidad de Igualdad entre Hombres y Mujeres, la creación de la Oficina de Software Libre, la mejora de la asistencia a personas necesitadas y la creación de la coordinación de los colegios mayores y residencias. Eso sin olvidarse de mencionar que se han potenciado las relaciones con Marruecos y el trabajo que se ha realizado en los campus de Ceuta y Melilla.

De este modo, Lodeiro no se olvidó de citar Marruecos y los campus de Ceuta y Melilla. Han sido, se puede decir, que 'sus niñas bonitas'. Es raro que en cada discurso que realiza no las mencione y además ha realizado varios viajes en el curso pasado y en este también.

La primera de las actuaciones que presentó ayer el rector fue la actividad académica. Habló de las adaptaciones al Espacio Europeo de Educación Superior, los programas de doctorado o la labor del Centro de Formación Continua. En el último curso ha perdido alumnos y también oferta de másteres y títulos de experto. Lo que sí aumentó fue el programa de apoyo a la docencia, al menos en dinero. En el área de investigación algunos números también se han visto mermados. Es el caso de los proyectos de excelencia que otorga la Junta.

Programas y servicios

En Extensión Universitaria el rector se mostró satisfecho con la labor que se ha realizado y presentó el Centro de Cultura Contemporánea como un buen logro. También destacó el trabajo de la Editorial. En proyectos internacionales habló de lo que ya se ha hecho y lo que se va a hacer, una de esas cosas es poder agrupar todos los centros en una sede conjunta. Hizo referencia al Confucio y al Rusky Mir (ruso).

Las nuevas plazas de profesorado, el número de alumnos o los programas de movilidad fueron otras de las cuestiones que defendió el rector. En el tema de la movilidad apostó por igualar el número de estudiantes que se van y que vienen en programas como el Sicue-Séneca o el Erasmus. No dejó de mencionar la Oficina de Gestión de Alojamientos ni las infraestructuras que se tienen en cartera o se han avanzado y la política económica o las actuaciones en la biblioteca, las relaciones con la sociedad o en otros servicios de la UGR.

El primer examen lo aprobó Lodeiro, aunque no sin problemas técnicos. La anécdota de ayer estuvo en cómo hacer funcionar el ordenador y el proyector. Más de un cuarto de hora y diez personas hicieron falta para que funcionara y el rector pudiera hablar.



APROBADO. Francisco González Lodeiro, rector de la UGR. / IDEAL